

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Media TikTok yang hadir sebagai sarana hiburan dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa IAIN Kendari sebagai sarana mengekspresikan diri, baik dalam melatih keterampilan atau pun membentuk kepercayaan diri. Pemilihan media TikTok ini tidak semata-mata karena faktor banyaknya pengguna, melainkan keunggulan yang dimiliki oleh TikTok ini. TikTok memiliki jangkauan penyebaran konten yang cukup luas di banding media-media lain, fitur yang disediakan lebih lengkap, dan lebih mudah dalam penggunaannya. Oleh sebab itu banyak mahasiswa yang menggunakan media TikTok karena keunggulannya. Penggunaan media TikTok memberikan perubahan terhadap seseorang. Seorang pengguna media TikTok yang pada awalnya kurang percaya diri dalam berkomunikasi, mereka dapat meningkatkan kepercayaan diri dengan membuat konten dalam hal mengekspresikan diri. Dampak dari penggunaan TikTok yakni memberikan peningkatan kepercayaan diri, menambah pertemanan, meningkatkan *skill* dan menambah wawasan. Hal ini didasari oleh beberapa fitur yang dapat memberikan respon kepada pengguna, yaitu melalui fitur kolom komentar, like dan share, ketiga fitur ini berperan penting dalam peningkatan kepercayaan diri. Penggunaan media TikTok yang dijadikan sebagai sarana membangun kepercayaan diri dapat terjadi apabila mahasiswa menggunakan TikTok sebagai wadah mengekspresikan diri dengan membuat konten interaktif seperti, konten edukasi, konten informasi dengan kata lain konten yang berkomunikasi. Terlebih di dukung dengan respon positif oleh orang sekitar dan komentar, like ataupun share akan menambah kepercayaan diri seseorang.

## **5.2. Keterbatasan Penelitian**

Dalam suatu penelitian pasti terdapat beberapa hal yang menjadi kendala dan hambatan. Namun hal utama yang menjadi kendala atau hambatan yaitu seringkali peneliti merasa kesulitan bertemu dengan para informan yang menggunakan media sosial Kendari Info. Selanjutnya, peneliti juga kesulitan mendapatkan narasumber yang betul-betul memberikan jawaban sesuai dengan pertanyaan yang diharapkan peneliti, dan hal lain yang menjadi kesulitan bagi peneliti adalah dalam menranskrip hasil wawancara dan memilah pernyataan informan yang paling relevan dengan topik penelitian.

## **5.3. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, sesuai dengan harapan peneliti agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, maka peneliti menyampaikan saran kepada beberapa pihak sebagai berikut:

1. Dari penelitian ini, pembaca mendapatkan wawasan terkait penggunaan media TikTok. Media TikTok yang dianggap hanyalah media hiburan, namun memiliki manfaat yakni menjadi sarana membangun kepercayaan diri.
2. Peneliti mengharapkan penelitian ini dapat menjadi informasi bagi mahasiswa IAIN Kendari agar dapat mengetahui bagaimana pemanfaatan media sosial TikTok di kalangan mahasiswa.
3. Peneliti berharap penggunaan media sosial TikTok kedepannya dapat menjadikan hal ini sebagai wadah untuk meningkatkan kepercayaan diri mereka, dengan cara membuat konten yang lebih kreatif dan positif yang tetap menjunjung tinggi nilai – nilai dan norma sosial di dalamnya.